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2015年版《高邮市经济工作手册》编辑下发
本报讯 经过前一阶段的遴选，日

前，2015年版《高邮市经济工作手册》编制

下发。据悉，该《手册》的编印，是市发改委

着力优化发展环境系列举措之一。至此，市

发改委已连续5年编辑下发《手册》服务基

层。 钱明

我市拥有中国驰名商标达9件
本报讯 近日，记者从市市场监督管理局获悉，

在国家工商总局商标局新近认定的一批中国驰名商

标中，我市龙腾照明集团有限公司的“宇龙及图”商

标榜上有名。据悉，这是我市继“沙龙”“华富”“邮王”

“双兔”“秦邮”“科凌”等商标之后的第9件中国驰名

商标。

近年来，市市场监督管理局积极推进品牌兴市战

略，通过建立梯级培育制度，确保商标增量提质，商标

申创工作呈现出良好的稳定性和延续性。截至目前，全

市共拥有“三名”商标 152件，其中，中国驰名商标 9

件、省著名商标45件、扬州市知名商标101件。此外，

还拥有高邮鸭蛋、界首茶干和高邮湖大闸蟹三个“国

保”级地理标志商标。 盛超 夏慧

人才是转型发展之要、竞争制胜之本、富民强市之基。为在全社会更好地营造尊重劳动、尊重知识、尊重人才、尊重创造的良好社会氛围，充分

激发各类人才的创造活力，从即日起，本报开辟“秦邮人才集聚”专栏，利用近2个月的时间，集中宣传我市相关人才政策、人才特色工作、优秀人才

事迹等，敬请关注。

“秦邮英才培育计划”致力实现本土人才“四大提升”
本报讯 “秦邮英才培育计划”培育目标是

什么？培育措施有哪些？刚“出炉”的《高邮市“秦

邮英才培育计划”培育对象培育方案》明确提出

要通过集中培训、行业交流、资质提升等培育措

施，实现培育对象学历学位提升、职称等级提

升、创新能力提升和社会贡献提升。

据了解，为加大本土人才培养力度，着力培

养支持我市基本产业、新兴产业、特色产业、基

地型产业等经济发展领域以及文化、教育、卫生

等社会事业领域的中青年优秀人才和工程硕士

人才，从2014年起，我市启动实施了“秦邮英才

培育计划”。近期，又出台《方案》，以实现人才培

养管理工作的规范化、制度化。

根据《方案》，市委人才办每年要牵头组织

举办一次以上“秦邮英才”专题培训班，加强相

关人才科技政策、专业（行业）知识及相关法律

法规的培训，提升人才政策理论水平。各主管部

门积极推荐培育对象参加各类学术交流或产学

研活动，加强多种形式的交流与协作，提升人才

眼界视野。由市委人才办牵头，会同相关主管部

门，帮助联系相关办学机构，为培育对象提供学

历学位、职称、技能等提升渠道，提升人才资质

水平。优先推荐培育对象申报各级各类课题或

项目，高邮市级课题或项目，在同等条件下优先

予以立项。

《方案》明确，培育期满，培育对象要达到

本科及本科以上学历学位（企业工程硕士人才

要取得硕士学位），实现学历学位提升；培育期

满副高职称（或技师）以下的人才职称（或技

能）等级提高一级，实现职称等级提升；通过培

育，达到下列目标之一：即，有学术研究（科技

创新）成果或获批课题（项目）立项或获学术

（科技创新）奖励，实现创新能力提升；个人主

持或参与的工作获扬州市级以上表彰等，实现

社会贡献提升。 刘生华 周雷森
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韩方专题调研时要求:

以创业的精神务实的态度改革的力度抓好卫生计生工作
本报讯 5日上午，市委书记韩方专题

调研全市卫生计生重点工作，并详细了解三

垛、送桥、临泽、卸甲等4个农村区域性医疗

卫生中心建设的推进情况。韩方要求，要以

创业的精神抓好卫生计生事业发展，要以务

实的态度抓好基层卫生计生工作，要以改革

的力度抓好主要问题的解决。市领导张秋

红、王永海、钱富强参加调研。

韩方一行先后实地查看了卸甲镇一平

村卫生室和卸甲镇卫生院，详细了解了目前

医药管理、医护人员配备、疾病预防现状等

情况。在随后召开的座谈会上，韩方听取了

全市卫生计生重点工作汇报后，对相关工作

给予充分肯定。

韩方要求，要以创业的精神抓好卫生计

生事业发展，面对当前医疗体制改革现状以

及客观存在的现实问题，始终坚持“发展卫

生、服务民生”的公益事业发展方向；要以务

实的态度抓好基层卫生计生工作，围绕实际

存在的卫生人才短缺、公共卫生机构建设经

费紧张等问题，一项一项抓落实、一项一项

促解决；要以改革的力度抓主要问题的解

决，在遵循上级要求的同时，结合高邮实际，

创新方法来解决客观存在的问题。

韩方强调，要按照上级要求，继续推进

公立医院改革；要扎实推进、全力做好乡村

医生签约服务，充分发挥村卫生室的“网

底”作用；要加强人才队伍建设，通过定向

委培、提高待遇、出台优惠政策、建立联动

机制等举措，吸引更多的人才加入到我市

基层医疗卫生队伍之中；要用足用好新农

合资金。

就农村区域性医疗卫生中心建设工作，

韩方要求，三垛、送桥、临泽、卸甲4个农村

区域性医疗卫生中心的建设要排定时间进

度表，明确责任、加快推进，积极参加 9月

16日扬州 18家农村区域性医疗卫生中心

的集中开工，确保我市农村区域性医疗卫生

中心如期建成并投入使用。 薛勇 夏慧

当前，市河二期改造工程正在城北农贸市场周边进行施工。为方便附近市民买菜，

有关单位在原面粉厂空地建起了临时农贸市场。

图为市民正在临时农贸市场里买菜。 王林山/摄

阮仪三来邮讲授名城保护与发展
本报讯 为更好地推动我市申报国家历史文化名

城工作，昨天下午，中国著名古城保护专家阮仪三应

邀来邮，作了一场题为《名城保护与申报》的专题讲

座。韩方、方桂林、倪文才、张秋红等在邮市四套班子

领导到场聆听讲座。讲座由市委常委、常务副市长

徐永宝主持。

阮仪三现任国家住建部同济大学国家历史文化名

城研究中心主任，中国历史文化名城保护专家委员会

委员、住建部城市规划专家委员会委员、历史文化名城

学术委员会副主任。他长期致力于城市发展历史与遗

产保护的教学与研究，尤其是对中国历史城镇的保护

与规划，有着长期深入研究与大量成功实践，取得了一

大批国内外认可的研究成果与实践案例。

在当天近三个小时的时间里，阮仪三运用丰富的

理论知识与实践经验，通过大量的图片和中外案例，紧

密联系名城保护实际，先后对中国历史文化遗产的保

护与利用，历史文化名城的条件，历史文化名城的颁

布，历史文化名城的现状，历史文化名城保护的几项原

则以及中国历史文化名城保护申报的问题等进行了讲

解，聆听者们纷纷表示受益匪浅。

徐永宝在讲话中指出，当前，我市申报国家历史文

化名城工作已经到了最为关键的攻坚时期，各相关乡

镇和部门（单位）要进一步强化责任、通力协作，把名城

申报各项工作做深做实做细；要按照此次讲座中专家

所提出的意见与建议，不断整理和发掘我市历史文化

内涵，充分挖掘展示非物质文化遗产，并一着不让地做

好管理与保护，从而不断提升古城保护水平，为我市名

城保护与申报工作作出积极的贡献。 管玮玮

我市召开党外人士情况通报会
本报讯 5日下午，我市召开党外人士

情况通报会。市委副书记、宣传部部长张秋

红出席会议并讲话。市政协副主席、统战部

部长张贵龙在会上传达了中央统战工作会

议、《中国共产党统一战线工作条例（试行）》

精神。

会上，张秋红要求，全市党外人士要扎

实学习中央统战工作会议和《条例》精神，把

思想和行动统一到中央决策部署上来，扎实

学习领会新形势下统一战线的新思想、新观

念、新要求。要认真学习、深刻把握市委十届

十次全会精神，雷厉风行抓好落实。

张秋红强调，全市党外代表人士要把发

展作为参政议政的第一要务，紧紧围绕市委

十届十次全会提出的各项目标任务，把主要

精力放在对经济社会发展形势的把握上，放

在对改革发展稳定深层次问题的分析上，放

在事关推进高邮2017年全面建成小康社会、

2020年基本实现现代化、在周边地区率先崛

起的宏观性、战略性、前瞻性问题思考上，集

中全部才智和力量推动高邮经济社会全面

协调发展。要充分发挥党外人士智力密集、

人才荟萃、联系广泛的优势，为高邮经济社

会发展建言献策；充分发挥统一战线团结联

合、协调关系、化解矛盾的职能和优势，为促

进经济社会发展创造稳定和谐的社会环境；

要立足岗位，积极发挥职能作用。统战部门

要为党外人士参政议政、民主监督，参加中

国共产党领导的政治协商创造条件，帮助他

们最大限度发挥作用。

会议还通报了市委十届十次全会精神。

与会代表就市委十届十次全会座谈发言，并

对全市发展提出建议和意见。 金林 晓莉


